



Cnews, C8 : les illusions de liberté

Description

La ministre de la Culture a réagi à l'amende infligée à C8 par l'Arcom en déclarant lors d'une interview sur la radio publique : « *Il y a déjà eu une vingtaine d'interventions de l'Arcom depuis 2019 pour C8 et CNews. Au bout de combien d'interventions l'Arcom pourra dire, à tel degré, que les obligations ne sont pas respectées ?* ». Ainsi, la question du renouvellement des licences est sur la table.

C'est exactement ce qu'a compris le sénateur Karoutchi, LR, lorsqu'il s'adressa à la ministre lors d'une séance au Sénat : « *Quand vous dites qu'en 2025 l'Arcom pourrait retirer l'agrément aux chaînes en question, vous interférez avec les décisions de l'Arcom. Vous pouvez commenter autant que vous voulez, vous n'avez pas à dire ce que l'Arcom pourrait faire en 2025 parce qu'à partir de là c'est interférer sur l'indépendance* ».

Beaucoup de commentateurs se trompent car il ne s'agit pas seulement de Cnews ou d'autres médias, mais plus fondamentalement de la liberté en France.

Malgré la devise Liberté, Egalité, Fraternité, la France n'est guère une terre de liberté au sens strict du terme.

Frédéric Bastiat, disait si bien : « *En France on n'aime pas la Liberté ; on n'aime pas à se sentir responsable de soi-même, on n'a pas confiance en sa propre énergie, on n'est un peu rassuré que lorsqu'on sent de toutes parts l'impression des lisières gouvernementales.* ».

Lorsque l'on se compare aux États-Unis, on observe que grâce au 1^{er} amendement de la constitution, les Américains jouissent d'une liberté d'expression totale. Il ne viendrait pas à l'esprit de l'Etat fédéral ou de quelques sénateurs d'envisager de faire fermer des médias parce qu'ils n'en partagent pas les lignes éditoriales.

La France jacobine n'aime pas la Liberté, une partie de ses citoyens non plus. La majorité silencieuse apparaît comme apeurée. Il suffit de lister les mesures gouvernementales, départementales, municipales pour constater que la liberté individuelle, la liberté de propriété et la liberté de pensée ne sont pas des valeurs fondamentales.

Les propriétaires subissent hausses de taxes et de charges avec la création de normes “environnementales” ; les automobilistes sont honnis des municipalités « progressistes » et la liberté de pensée n’est guère appréciée par une presse qui prône le pluralisme entre les courants de la gauche. Tout ce qui n’est pas à gauche est fascisé.

La France est traversée par des passions égalitaristes. La valeur d’Égalité de la devise du pays prend souvent le dessus sur celle de Liberté. Or, Soljenitsyne l’avait bien fait remarquer lors d’un discours prononcé à Harvard en 1978 : « *Les hommes n’étant pas dotés des mêmes capacités, s’ils sont libres ils ne seront pas égaux, et s’ils sont égaux c’est qu’ils ne sont pas libres.* ».

Pour sortir le pays de l’ornière, il ne reste plus qu’aux citoyens d’appliquer les valeurs de Liberté dans leur quotidien sans quoi la France jacobine conservera son poids sur la société, laquelle vivra dans une illusion de liberté.

Donald Duck

Categorie

1. Édito

date créée

27 février 2023